

jueves 9 de marzo de 2023

## Valverde, Cartaya, San Juan y Trigueros aúnan recursos para un proyecto educativo, de desarrollo y alimentación en Senegal

### La Diputación promueve la Cooperación directa Municipalizada en este proyecto, ejecutado en el terreno por la Fundación Cepaim

El próximo 22 de Marzo se celebrará un Encuentro de los Actores de la Cooperación en la Provincia en el Foro Iberoamericano de la Rábida



Descargar imagen

La Diputación de Huelva promueve la Cooperación Directa Municipalizada en el proyecto al desarrollo en Senegal que viene desarrollando desde hace años con la Fundación Cepaim. El diputado de Cooperación internacional, Salvador Gómez, acompañada por alcaldesas y concejalas de los municipios que colaboran con el proyecto, ha explicado que esta dinámica responde al objetivo de “impulsar la incorporación de los

pequeños y medianos municipios de la provincia a la lucha contra la pobreza y al desarrollo humano local y a la política de Cooperación Internacional”, tal como recoge el Plan Director del Área.

A los municipios de Valverde del Camino y Cartaya, que ya formaban parte de esta cooperación, se han incorporado desde el año pasado San Juan del Puerto y Trigueros, a través de un Convenio conjunto de colaboración. Los ayuntamientos aportan recursos para el proyecto, que se unen a los de Diputación de Huelva y que son ejecutados en terreno por la Fundación Cepaim en diferentes proyectos de educación, desarrollo productivo y seguridad alimentaria.

Según ha explicado Gómez, el proyecto que se está desarrollando en estos momentos cuenta con un presupuesto de 35.000 euros, que se reparten de la siguiente manera: “Los recursos de la Diputación se destinarán a la construcción de un aula-escuela; los de Valverde del Camino en llevar el agua a una aldea de una fuente aledaña; los de Cartaya a la compra del molino de cereales para la cooperativa de mujeres; los de San Juan del Puerto a la construcción del local de transformación de los cereales, y los de Trigueros a la formación en el procesamiento de cereales y en alfabetización”.

La Cooperación para el Desarrollo, fruto del trabajo conjunto entre instituciones del norte y del sur, “es mucho más productiva cuando hay una unión y cooperación entre las instituciones del norte como es en este caso”, ha indicado el

diputado. Además esta colaboración conlleva la realización de actividades de sensibilización sobre el proyecto en todos estos municipios y un programa de voluntariado que algunas personas de los mismos puedan visitar el proyecto en Senegal. “De esta manera, se conecta y sensibiliza a la sociedad de estos pueblos sobre la situación de injusticia en la que vive gran parte del mundo”, ha añadido.

Este proyecto y consorcio tienen una visión de medio plazo, por lo que, tras la finalización del proyecto que está en ejecución, la Diputación de Huelva va a aportar un nuevo aporte de 50.000 euros para continuar con las actuaciones, tanto en Senegal como en Huelva. El objetivo es seguir contando con el apoyo de estos municipios y de otros que se quieran incorporar.

Junto al diputado de Cooperación, en la rueda de prensa han participado las alcaldesas de Cartaya y San Juan del Puerto, Josefa González y Rocío Cárdenas, respectivamente; la concejala de Asuntos Sociales de Valverde del Camino, Celia Ruiz; la Teniente de alcalde de Trigueros, Irene Montiel y la coordinadora territorial de la Fundación Cepaim, Elena Hernández.

### **Encuentro de los Actores de la Cooperación en la Provincia**

Salvador Gómez también ha anunciado el Encuentro de los actores de la Cooperación Internacional en la provincia de Huelva, que se celebrará el 22 de Marzo en el Foro Iberoamericano de la Rábida. Un encuentro en el “pretendemos unir a toda la familia de la Cooperación de la provincia, ongds, ayuntamientos empresas.. para, por un lado, debatir en torno a la nueva Ley de Cooperación para el Desarrollo Sostenible y la Solidaridad Global, aprobada el 20 de febrero, y, por otro, hacer un balance de la cooperación que se ha realizado conjuntamente en los últimos cuatro años”.

En el encuentro se presentará el proyecto cultural “Senegal, un sueño de ida y vuelta”, en que participará a la cantora onubense de éxito internacional, Rocío Márquez, “una persona relevante y comprometida con los derechos humanos, que hemos invitado que se sume al proyecto”. Igualmente, y dado que una de las líneas estratégicas de la Diputación es la transversalidad, el Servicio de Cultura de la Diputación de Huelva también se suma a esta acción.

En día 22, en el Foro Iberoamericano de La Rábida, se proyectará un teaser rodado en Huelva con Rocío Márquez y la activista senegalesa Mame Diarra Lo y un videoclip rodado en Saint-Louis con Birane Wane y músicos senegaleses. A continuación, se procederá a la proyección del documental dirigido por Marcos Gualda ‘Senegal, un sueño de ida y vuelta’, a la que seguirá una actuación de Rocío Márquez y y la inauguración de una exposición fotográfica de Jesús García Serrano.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen